

Installation facile

Le tapis Royal Golf se coupe à la scie circulaire ou au couteau à tapis. Son poids approximatif de 45 kg (100 lb) le maintient en place. Il peut cependant être fixé à l'aide d'un nombre suffisant de vis.

Easy to Install

The Royal Golf carpet can be cut with a circular saw or a carpet knife. The carpet weighs approximately 100 pounds. This weight usually keeps it in place. However, for certain uses, you might want to fasten it down. If so, simply drill holes where needed and anchor it with screws.

Fiche technique

Dimensions[°]: 122 cm x 183 cm (48 po x 72 po) ou autre, sur demande
Paisseur[°]: env. 19 mm (3/4 po), aussi offert en 13 mm (1/2 po)
Surface[°]: nids d'abeilles
Dos[°]: rainures de 6,3 mm (1/4 po) x 3 mm (1/8 po) aux 19 mm (3/4 po) pour permettre la circulation de l'air
Cuts[°]: biseautés ou droits

Specifications

Size[°]: 48 x 72 (other sizes available on request)
Approximate thickness[°]: 3/4 or 1/2
Surface[°]: Shallow hexagon texture
Underside[°]: 1/4 x 1/8 grooves every 3/4 for ventilation
Side[°]: beveled or square cut



ROYAL MAT^{inc.}

- Ce revêtement est idéal pour :
- ¥ les départs
 - ¥ les ponts
 - ¥ les terrasses
 - ¥ les escaliers
 - ¥ les boutiques
 - ¥ les terrains d'exercice
- This rubber carpet is absolutely perfect for:
- ¥ Tee-off areas
 - ¥ Bridges
 - ¥ Terraces
 - ¥ Stairways
 - ¥ The Pro Shop
 - ¥ The Driving Range



ROYAL MAT^{inc.}

132, 181^e Rue, Parc Industriel, Beauceville (Québec) Canada G0S 1A0
Téléphone: (418) 774-3694 ou / or 774-5694 Fax: (418) 774-2905
Internet: <http://www.royalmat.com>

ROYAL MAT^{inc.}



Confort et sécurité

Le tapis Royal Golf assure le confort et la sécurité aux joueurs de golf et leurs invités.

Ce tapis a été créé pour fournir un environnement sain et doux et il doit être judicieusement équilibré.

- ¥ Il amortit les chutes et réduit les risques de blessures.
- ¥ Il offre douceur et confort aux joueurs de golf.
- ¥ Il protège les crampons des chaussures de golf, la structure des ponts sur les terrains de golf et les escaliers.

Le tapis Royal Golf est produit par un équipement de haute technologie.

Il résiste aux intempéries, la plupart des substances acides et au calcium.

Ce tapis est très durable.

Facilité d'entretien

Le tapis Royal Golf est facile à laver. Sa surface en nids d'abeilles non poreuse et antidérapante n'accumule pas la poussière.

Il suffit de le balayer ou de le laver avec les produits d'entretien conventionnels.

Comfort and Protection

The Royal Golf carpet guarantees comfort and security to your golf club members and their guests.

This carpet is designed to provide a safe environment where softness and firmness are both needed.

- ¥ It reduces the risk of injury and can cushion a fall.
- ¥ It provides softness and comfort to golf players.
- ¥ It will protect the studs on golf shoes as well as the bridges on your course and your stairways.

The Royal Golf carpet is produced by high technology equipment.

It is resistant to all kinds of weather, most acids and calcium.

The life of the carpet is far longer than you would expect.

Easy to Clean

The Royal Golf carpet is easy to clean. Its non-porous no-slip hexagon surface does not retain dust.

Normal sweeping and washing with everyday products is adequate.

ROYAL
golf